



POBREZA (POR INGRESOS % PERSONAS*)	
TOTAL	3,5
MULTIDIMENSIONAL	13,2

FUENTE: ENCUESTA CASEN 2022



SEGURIDAD (TASA DE DENUNCIAS C/100 MIL HAB. POR DELITOS DE MAYOR CONNOTACIÓN SOCIAL)	
2021	1.329,3
2022	2.139,9
2023	1.541,3

FUENTE: SUBSECRETARÍA PREVENCIÓN DEL DELITO, MIN. DEL INTERIOR

UNIDAD TERRITORIAL		
2021	2022	2023
1.329,3	2.139,9	1.541,3



DANIEL REYES
CANDIDATO DE CHILE VAMOS

“Debemos ser la cuna de la segunda revolución propietaria”

- “Somos la capital de la clase media y nuestro deber moral es promover el crecimiento”.
- “En salud pretendemos comprar prestaciones en el sector privado, descomprimiendo las listas de espera”.

“Nuestra comuna ha recorrido un camino lleno de desafíos y de grandes avances. Durante estos 13 años, hemos sido testigos de un progreso que nos ha permitido construir una comunidad más fuerte, más segura y más unida. Pero no podemos detenernos aquí”, afirma Daniel Reyes, el delfín de Rodolfo Carter, para La Florida.

El abogado asegura que este 26 y 27 de octubre se enfrentan dos modelos de gestión: “Lo que hemos construido en La Florida, versus lo que ofrece el PC y el Frente Amplio, que no es otra cosa que lo que vemos en comunas como Santiago o Valparaíso, donde la falta de gestión y

el deterioro es evidente y ofensivo”.

Los tres principales problemas socioeconómicos

Si bien los floridianos reconocen la gestión liderada por Rodolfo Carter, Reyes dice que no son ajenos a la grave crisis de seguridad que vive el país. “La seguridad se ha vuelto una preocupación constante y lo que está en juego es nuestra forma de vida. Asimismo, pese a los esfuerzos realizados en salud, tenemos una catástrofe con las listas de espera que dependen del Ministerio de Salud. Y por último, a pesar de que hemos trabajado en eficientar nuestros procesos, hemos chocado con



la burocracia estatal y una mirada ideológica que no nos ha permitido crecer en todo nuestro potencial”.

Sus soluciones

En seguridad, Reyes compromete recuperar los espacios públicos para las familias, poner énfasis en los Centros Urbanos de Bienestar, Oportunidades y Seguridad, una iniciativa que busca integrar a jóvenes, vecinas y vecinos, en espacios donde puedan desarrollar su potencial.

En salud pretende comprar prestaciones en el sector privado, en un intento por descomprimir las listas de espera. “Estamos viviendo una catástrofe y debemos ser capaces de asegurar las prestaciones”, señala.

Además, espera avanzar hacia una transformación digital de los servicios municipales con el propósito de eliminar barreras burocráticas.

Presupuesto comunal

Reyes dice que recibirá un municipio ordenado. En 2011 el presu-

puesto de la comuna era de aproximadamente \$ 40.000 millones; hoy alcanza los \$ 200.000 millones, “reflejo de una gestión sólida y con visión de futuro. Cada día tenemos una menor dependencia del fondo común municipal, nuestra estrategia también se enfoca en atraer inversión privada”.

Desde que implementaron una rebaja del tributo municipal, precia que los ingresos han aumentado al igual que los permisos de circulación. “Queremos que La Florida se proyecte como un centro atractivo para empresas y emprendedores. Somos la capital de la clase media y nuestro deber moral es promover el crecimiento y de esa manera seguir potenciando nuestras prestaciones municipales”, afirma.

Desarrollo inmobiliario

El desarrollo inmobiliario es clave, pero debe hacerse de manera responsable, destaca el candidato. La Florida está actualizando su

Plan Regulador: “Queremos que la oferta inmobiliaria se oriente hacia viviendas de calidad, tanto en el sector privado como en el social, respetando la vida de barrio. Nos alejamos de visiones maximalistas y apostamos por un desarrollo que concilie la modernidad con el arraigo comunitario. Nuestra clase media cada día ve más lejano el sueño de la casa propia, no queremos que nuestros jóvenes deban irse de la comuna, dada la mirada facilista que tiene la izquierda en relación al desarrollo inmobiliario, debemos ser la cuna de la segunda revolución propietaria”.

Contra la delincuencia

A juicio de Reyes, la seguridad de La Florida no puede ser tratada como un problema solo policial, sino como un desafío social que requiere de una estrategia integral. “Nuestra prioridad será la recuperación de los espacios públicos. Crearemos Centros Urbanos de Bienestar, Oportunidades y Seguridad, concebidos como espacios multifuncionales donde los jóvenes podrán desarrollar sus talentos y conectar con su entorno. La seguridad no es solo la ausencia de delincuencia; es la presencia activa de la comunidad”, subraya.

Mejoras en la movilización

“Hemos considerado mejoras en pro de la movilización, pero siempre apoyando a quienes forman parte clave de la economía local, como por ejemplo, los colectivos”, relata y añade que estos gremios se ven afectados por la evasión en el sistema público, y “nuestro objetivo es brindarles apoyo mediante la incorporación de tecnología que permita mejorar sus servicios y ser competitivos. Además, facilitaremos la postulación a fondos para modernizar sus flotas y ofrecer un servicio de calidad, considerando elementos como la electromovilidad”.

Cambio climático y medio ambiente

Afrontar el cambio climático requiere innovación. Aquí planea trabajar en conjunto con el sector privado y público para impulsar proyectos que promuevan la sostenibilidad. Por ejemplo, programas de compostaje comunitario para gestionar los residuos orgánicos y desarrollar proyectos de paisajismo ecosistémico, optimizando el mantenimiento de áreas verdes. Además, quiere que los vecinos disfruten de espacios verdes seguros y accesibles, especialmente aquellos de situación económica desfavorecida, quienes merecen vivir en un ambiente saludable, amable y lindo.